

EXPO A LA MEDIATHEQUE

Le mardi 11 mai, nous sommes allés à la Médiathèque de Domérat pour voir l'exposition de sculptures de terre et de paraffine faites par des enfants de 8 à 14 ans dans un club de la M.J.C. Nous avons rencontré Jean-François Calmet, l'animateur de l'atelier d'expression, qui nous a expliqué les pièces et nous a dit comment ils ont fait. D'abord, ils ont tous eu de la terre, ils l'ont pétrie, après ils se sont reculés pour voir des formes, puis ils l'ont travaillée avec des outils. Je vais en citer quelques-unes : un lion crosé avec le rat de Jean de la Fontaine, un poisson en mouvement ... Jean-François a donné de la terre à quelques élèves de la classe, ils l'ont pétrie et ils ont dit ce qu'ils voyaient. Tiphaine a vu un serpent, Julien, un chiot ... Nous sommes ensuite montés voir les sculptures en paraffine. Les



enfants avaient les mêmes outils et ils ont aussi utilisés leurs ongles. Ils ne l'ont pas pétrie, ils l'ont sculptée. On a pu voir un oiseau, un éléphant, Gulliver, la biche en lune ... Puis nous

sommes repartis à l'école avec l'envie de pratiquer nous aussi.

Maud C. CM2b

Mardi 11 mai, nous sommes allés à la Médiathèque pour voir une exposition de sculptures. Il y avait un rat et un lion, deux dauphins, en plein plongeon, un

serpent et un léopard, une tête de cobra sur une pierre, une tête d'évêque avec un perroquet derrière, une tête d'homme sortant d'une souche, ... Elles

étaient sculptées dans l'argile. Ensuite, l'oncle de Maud nous a donné plusieurs boules de terre glaise et nous pouvions la travailler. J'ai essayé de faire une forme de chiot mais j'ai trouvé cela difficile. Puis, nous sommes allés au deuxième étage voir les sculptures en paraffine. Il y avait un éléphant, un coquillage, la tête de l'oncle de Maud ressemblant à un masque à gaz, ... Quand nous sommes revenus, certains élèves avaient ramené des sculptures en terre glaise. Nous nous sommes dit que toutes ces sculptures étaient très réussies !

Julien G.

